
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ようこそ守谷
も り や

中央
ちゅうおう

図書館
としょかん

へ 

 やさしい日本語
に ほ ん ご

の利用
り よ う

案内
あんない

 



守谷
も り や

中央
ちゅうおう

図書館
と し ょ か ん

の ご 案内
あ ん な い

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ れんらく先
さき

 〒302-0116 守谷
もりや

市
し

大 柏
おおがしわ

937-2  

でんわ  0297-45-1000 

 ＦＡＸ
ふ ぁ く す

  0297-45-7500  

付 



守谷
も り や

中央
ちゅうおう

図書館
と し ょ か ん

の ご 案内
あ ん な い

 

○ ひらいている時間

じかん

   

ごぜん 9じ～ごご 7じ 

 

○ おやすみの日
ひ

  

 ★毎月
まいつき

1ばんめの 月
げつ

よう日
び

 

     ★12月
がつ

28日
にち

～1月
がつ

4日
にち

  

★とくべつせいりきかん（本
ほん

のてんけんをする日
ひ

） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ようこそ  図書館
と し ょ か ん

へ 

図書館
としょかん

は だれでも 利用
り よ う

できます。 

 

○ 図書館
としょかん

には、本
ほん

、ざっし、Ｄ Ｖ Ｄ
でぃーぶいでぃー

、ＣＤ
しーでぃー

、ビデオ
び で お

、カセット
か せ っ と

 

があります。 

○ 守谷
も り や

市
し

に 住
す

んでいる人
ひと

、守谷
も り や

市
し

の 学校
がっこう

や 仕事
し ご と

に かよう人
ひと

は、

借
か

りることが できます。 

○ お金は いりません。 

○ 図書館
としょかん

の本
ほん

は 誰
だれ

でも 自由
じ ゆ う

に 図書館
としょかん

の中
なか

で 読
よ

むことが でき

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 



図書館
と し ょ か ん

での  きまり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 図書館
としょかん

の本
ほん

、ざっしは やぶっては いけません。 

Ｄ Ｖ Ｄ
でぃーぶいでぃー

、ＣＤ
しーでぃー

、ビデオ
び で お

、カセット
か せ っ と

は おとしては いけません。 

   ○ 図
と

書館
しょかん

の中
なか

で 食
た

べては いけません。 

○ ふたが きちんとしまる 入
い

れ物
もの

に 入
はい

った飲
の

み物
もの

は、 

  図書館
としょかん

の中
なか

で 飲
の

めます。 

○  図
と

書館
しょかん

の中
なか

では しずかにしましょう。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

借
か

りる 



借
か

りるときには、 ①「図書館
と し ょ か ん

利用
り よ う

カード
か ー ど

」を 作
つく

ります。 

自分
じ ぶ ん

の 名前
な ま え

や 住所
じゅうしょ

が わかるもの（在留
ざいりゅう

カ
か

ー
ー

ド
ど

など）や 障
しょう

がい者
しゃ

手帳
てちょう

を、図書館
としょかん

の人
ひと

に 見
み

せてください。 

図書館
としょかん

の人
ひと

が 図書館
と し ょ か ん

利用
り よ う

カード
か ー ど

を 作
つく

ってく

れます。 

 

② 図書館
としょかん

利用
り よ う

カード
か ー ど

と 借
か

りたい本
ほん

を 

図書館
としょかん

の人
ひと

に 見
み

せてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

借
か

りる 



本
ほん

は、2週間
しゅうかん

で読
よ

める冊数
さっすう

を、借
か

りることが できます。 

ざっしは、2週間
しゅうかん

で読
よ

める冊数
さっすう

を、借
か

りることが できます。 

Ｄ Ｖ Ｄ
でぃーぶいでぃー

、ＣＤ
しーでぃー

、ビデオ
び で お

、カセット
か せ っ と

は、あわせて 2点
てん

、借
か

りることが 

できます。 

マルチメディア
ま る ち め で ぃ あ

デイジー
で い じ ー

（パソコンで読
よ

める本
ほん

）を 借
か

りたい人は、 

図書館
としょかん

の人
ひと

に 聞
き

いてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

借
か

りる 
 



見
み

たいものや 借
か

りたいものが ないときは、予約
よ や く

できます。 

図書館
としょかん

の人
ひと

に たずねてみましょう。 

2週間
しゅうかん

 借
か

りることが できます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

借
か

りる 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

返
かえ

す 



○ 借
か

りた本
ほん

などは、カウンターに 返
かえ

してください。 

○ 図書館
としょかん

が しまっている ときには、 

入口
いりぐち

にある 返却
へんきゃく

ポスト
ぽ す と

に 入
い

れてください。 

○ 返却
へんきゃく

日
び

までに 返
かえ

しましょう。 

○ 返却
へんきゃく

日
び

から 1ヶ
か

月
げつ

間
かん

 返
かえ

さないと、 

返
かえ

すまで 借
か

りることが できません。 

○ ほかの人
ひと

の予約
よ や く

が ない本
ほん

は、 

もう 2週間
しゅうかん

、借
か

りることができます。 

返却
へんきゃく

日
び

より前
まえ

に、電話
で ん わ

で れんらくしてください。 

（図書館
としょかん

の   ０２９７-４５-１０００） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

返却
へんきゃく

ポスト 

返
かえ

す 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

予約
よ や く

す る 



○ 見
み

たいものや 借
か

りたいものが ないときは、予約
よ や く

できます。 

図書館
としょかん

の人
ひと

に たずねてみましょう。 

○ 予約する方法は ３つあります。 

⚫ 図書館
としょかん

で 予約
よ や く

・リクエストカードに 記入
きにゅう

す

る。 

⚫ 図書館
としょかん

にある 検索
けんさく

デスク（本
ほん

を探
さが

す機械
き か い

があ

ります）で 予約
よ や く

する。 

⚫ 自分
じ ぶ ん

の家
いえ

のパソコンから インターネットで

予約
よ や く

する。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

予約
よ や く

する 



○ インターネットや 検索
けんさく

デスクで 予約
よ や く

するときは、 

図書館
としょかん

利用
り よ う

カード
か ー ど

と、パスワード
ぱ す わ ー ど

が いります。 

 

○ パスワード
ぱ す わ ー ど

は、図書館
としょかん

のホームページで 

登録
とうろく

できます。 

 

 
○ 予約

よ や く

をした 本
ほん

などが そろったときに、 

メール
め ー る

で れんらくしてもらえます。 

○ メールで れんらくしてほしい人
ひと

は、 

図書館
としょかん

のホームページから メールアドレスを 

登録
とうろく

してください。 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

予約
よ や く

する 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

設備
せ つ び

 



○ 車
くるま

いすを 借
か

りることが できます。 

 

 

 

 

○ エレベーター
え れ べ ー た ー

、 障
しょう

がい者用
しゃよう

トイレ
と い れ

が  

あります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

設備
せ つ び

 

障
しょう

がい者用
しゃよう

トイレ 

車
くるま

いす 



○ 拡大
かくだい

読書器
どくしょき

が あります。 

文字
も じ

を大
おお

きくして 読
よ

むことができます。 

白黒
しろくろ

を反転
はんてん

して 読
よ

むことができます。 

 

 

○ 図書館
としょかん

へ 来
こ

られない人
ひと

には、本
ほん

やＣＤ
しーでぃー

、 

音声
おんせい

デイジー
で い じ ー

を届
とど

けます。 

 

 

 

  

設備
せ つ び

 

拡 大
か く だ い

読 書 器
ど く し ょ き

 

音声
おんせい

デイジー（耳
みみ

で聞
き

くこ

とができる本
ほん

）の再生
さいせい

機器
き き

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

わからないことや こまったことが あったときは 



借
か

りたい本
ほん

、ざっし、Ｄ Ｖ Ｄ
でぃーぶいでぃー

、ＣＤ
しーでぃー

、ビデオ
び で お

、カセット
か せ っ と

が  

見
み

つけられないとき、何
なに

を借
か

りたらいいのか わからないとき、 

借
か

りる方法
ほうほう

が わからないときは、図書館
と し ょ か ん

の人
ひと

に きいてください。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

わからないことや こまったことが あったときは 

 



守谷
も り や

中央
ちゅうおう

図書館
としょかん

 やさしい日本語
に ほ ん ご

利用
り よ う

案内
あんない

 

『ようこそ 図書館
としょかん

へ』 2022年
ねん

3月
がつ

制作
せいさく

 

2023年
ねん

3月
がつ

一部
い ち ぶ

改正
かいせい

 

この利用案内は、近畿視覚障害者情報サービス研究協議会 ＬＬブック特別研究グループにより  

作成されたＬＬ版図書館利用案内を参考に編集・作成しました。 

 


